



DIARIO CÓRDOBA

Jueves, 21 de diciembre del 2000

La asociación de diabéticos inaugura una nueva sede

■ **PUENTE GENIL.** La Asociación de diabéticos del sur de Córdoba (Adisurc) inauguró el pasado domingo una nueva sede ubicada en la céntrica plaza del Romeral con el fin de hacerla más accesible a los asociados. La presidenta de la asociación, Manuela Jiménez, recalcó la falta de apoyo tanto moral como económico por parte del Ayuntamiento y dijo que se sienten "marginalizados" a pesar de ser un colectivo bastante importante por el gran número de diabéticos que atienden. Los asociados valoran la información que reciben, destacando la atención a los más jóvenes. **s.m.s.**